

～ボランティア報告～



遠藤 粕谷

ピアヘルパーサークルの活動で、「TSUGA no わ ども食堂」に参加しました。ども食堂とは、月に一回、金曜日に小学生をメインとした子どもたちが集まり、私たちボランティアが、宿題を見たり、一緒にご飯を食べたりする場所です。子どもたちと

関わることで、どんなことに興味をもっているのかを知ることができ、とても良い経験が積めました。

ピアヘルパーサークルでは、パラスポーツなどのボランティアにも参加しています。今後もボランティアの輪を広げ、知識、経験を積んでいきたいと思っています。

ピアヘルパーサークル代表

大学 発達教育学部 発達支援教育学科 3年 遠藤 未樹  
茨城県私立常磐大学高等学校出身



最初はどのようなところかわからず不安でいっぱいでした。実際に子ども食堂に行ってみて、多くの子どもたちがいることにとても驚きました。子どもたちとの接し方がわからずに戸惑ってしまうこともありましたが、話しかけてみると笑顔いっぱいに話をしてくれる子どもたちに元気をもらい、最初にあった不安感などなくなってしまいうらいにとっても楽しかったです。この4年間でもっとたくさんのボランティアに参加し、子どもたちと関わる機会を増やしていきたいです。

大学 発達教育学部 発達支援教育学科 1年 粕谷 菜美子  
栃木県立真岡北陵高等学校出身

～デジタルガイドブック間もなく完成！～

4月中旬に2019年度版ガイドブックが完成しましたが、ご覧になっていただけでしょうか？今までのガイドブックに比べるとページ数が少ない？と感じている方もいらっしゃるかもしれませんが、昨年同様のページ数のものも製作中で、近日中にホームページにて公開します。学生生活や教員・ゼミ紹介など情報満載のデジタルガイドブックを是非ご覧ください。



～沖縄県西表島から千葉へ引っ越して来ました！！～

私は保育士をめざしています。発達障害にも関心があり、障害について専門的に学べる植草学園大学に入学しました。

高校3年間は家を離れ、隣の石垣島で寮生活をしてきたため、千葉に引っ越して来てからもホームシックになることはありませんが、大学に入学してからはご飯を作ることが増え、毎日バタバタ過ごしています。

地元の友だちがいない中、友だち作りが1番不安でしたが、男女ともにたくさんの友だちができ、毎日たくさん笑って楽しく過ごしています！！

今の目標は、どんなに忙しくても毎日自炊することです。外食や惣菜に頼らない生活をこれからも続けていけるよう頑張りたいと思っています。

大学 発達教育学部 発達支援教育学科  
1年 森合 陽加  
沖縄県立八重山高等学校出身



箱の上に新聞を敷きテーブル代わりにしています。お弁当も手作りです！

2018年度入学

～地域介護福祉専攻ワーキングスタディ生～



今年度、ワーキングスタディ生として10名が入学しました！

ら話しかけることができるようになり、今では利用者さんからお声かけいただけるようになりました。

授業では、初めて耳にする単語ばかりで覚えることが大変ですが、専門的な学びはとても楽しいです。

勉強と介護実務の両立は大変ですが、充実した2年間になると思います。仲間と一緒に頑張ります！

短大 福祉学科 地域介護福祉専攻 1年 椎名 理奈  
千葉県立銚子高等学校出身

